Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l’étude de l’ascaridose chez le veau dans la Wilaya de Aîn-Defla et la Wilaya de Mostaganem

Résumé :
L’ascaridose est une nématodose cosmopolite due à Toxocara vitulorum, qui touche le veau, elle s’exprime principalement par des troubles digestives et un retard de croissance. Dans la période allant de Décembre 2008 à Mai 2009, une étude portant sur la recherche de Toxocara vitulorum a été menée, au cours de la quelle 67 échantillons de matières fécales de veaux ont été prélevé dans les deux régions de Ain Defla et Mostaganem. A l’issue de cette étude, et après examen coprologique des prélèvements, un taux d’infestation de 20% a été trouvé à Ain Defla et 16.67% à Mostaganem. Par ailleurs, le mode d’élevage extensif est le principale mode incriminé dans la déssimination de la maladie, ainsi que l’âge des animaux semble jouer un rôle primordial dans l’apparition de la maladie, en effet, le parasite a été fortement mis en évidence dans la tranche d’âge compris entre 01 à 03 mois soit 28,57% à Ain Defla et 28,57% à Mostaganem.

Abstract :
The nematodes ascaridose is a cosmopolitan due to Toxocara vitulorum, affects only the calf, it is expressed mainly by digestive disorders and growth retardation. In the period from December 2008 to May 2009, a research study of Toxocara vitulorum was conducted, during which 67 samples of faeces of calves spread over 2 areas, Ain Defla and Mostaganem were taken. At the end of the study, and after examination of stool samples, an infestation rate of 20% was found in Ain Defla, and it was 16.67% in Mostaganem. Moreover, the age of the animals seems to play a role in the onset of the disease, because the parasite has been strongly highlighted in the age group between 01 to 03 months is 28.57% to Ain Defla and 28.57% in Mostaganem.
